
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
Anfrage wegen Shuttlebusverkehr aus Baden-Baden zum FOC 
Roppenheim  / Stand des Genehmigungsverfahrens 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hirth, 
 
in diesen Tagen verkündet der FOC-Betreiber die fahrplanmäßige Einführung eines Shuttlebus-
verkehrs zwischen der Baden-Badener Innenstadt, dem Bahnhof Baden-Baden und dem FOC in 
Roppenheim. 
 
Ich darf Sie in diesem Zusammenhang an Ihre Antwort vom 09. Mai 2012 auf meine Anfrage 
vom 25. April 2012 hinweisen. Darin teilten Sie mit, dass „die Genehmigung des Regierungs-
präsidiums zur Durchführung eines ganzjährigen Shuttlebusverkehrs erst nach Anhörung von 
Stadt Baden-Baden und der Baden-Baden-Linie entschieden wird“. 
 
Hintergrund dieser Anfrage ist auch, dass bereits heute zwei Drittel der Gesamtstrecke zwischen 
Baden-Baden und Roppenheim durch Linienverkehr unserer BBL (bis Iffezheim) abgedeckt sind.  
 
Bitte teilen Sie mit, wie der Stand des Genehmigungsverfahrens beim Regierungspräsidium ist 
und informieren auch über die von Stadt und BBL bei deren Anhörung vorgebrachten Argu-
mente. Für rasche Antwort auf diese Anfrage wäre ich Ihnen dankbar. 
 
Mit freundlicher Empfehlung 
 
Günter Seifermann 
Stadt- und Ortschaftsrat B90/Die GRÜNEN 
 
 
 
Anlage 
 

Herrn Bürgermeister 
Werner Hirth 
Marktplatz 2 
 
76530 Baden-Baden 
 
 

 Gemeinderatsfraktion Baden-Baden 

 
Günter Seifermann 
Stadt- und Ortschaftsrat 
Steinbach, Mälzergasse 14 
76534 Baden-Baden 
Tel: +49 (7223) 52892 
seifermann@rebland-gruene.de 
 
 
 
Baden-Baden, 21. April 2015 
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